
 

ご要望からこんなことに取り組みました 

 

・順天堂大学誘致の意見書提出 

・航空機騒音低減要望の意見書提出 

・通勤特急増便要望の意見書提出 

・自主防犯活動と通学路の安全対策 

・Ｒ296 ひったくり防止の防犯カメラ

１０台設置（上志津・上高野・東山

胃腸科交差点・加賀清水） 

・ユーカリが丘北口防犯カメラ１５台

設置 

・青色回転灯パトロールカー増台拡充 

・志津公民館・出張所の複合化施設と

しての改築 

・電算機室の移設 

・佐倉検定の実施 

・入札制度改革の検討 

・低入札価格調査制度の課題 

・徴税率のアップ 

・寄付納付用紙の改善 

・家庭内暴力対策 

・ひとり親就労支援 

・生活困窮者支援事業 

・企業誘致の具体策 

・不妊治療と妊活講演会 

・3-11被災地への支援 

・ユーカリが丘４丁目右折信号設置 

・ユーカリが丘駅南口交差点右折信号 

設置 

・ユーカリが丘駅南口病院バス停の屋

根設置 

・ユーカリが丘駅北口コンビニ前ガー

ドレールの設置 

・ＡＣミランジュニアキャンプの誘致     

 

ご要望を頂き取り組んでいます 

 

・住民、商店企業、行政でまちづくり 

・順天堂大学誘致 

・自助、共助、公助の防災対策 

・自治会・町内会による防犯カメラの 

設置に対する助成 

・青色回転灯パトロール 

・移動交番について 

・資源回収団体への支援と推進 

・子育て支援、図書館の充実 

・青少年の居場所づくり 

・県立高校の入学者選抜における調査

票について 

・スマイルサービスへの支援 

・社会福祉協議会の福祉活動 

・草ぶえの丘バラ園の周知発信 

・観光振興 

・これからの休日夜間診療所 

・健康診断受診率ＵＰと医療費削減 

・負担感ある国民健康保険・介護保険、 

・在宅医療と終末期医療のありかた 

・佐倉むらさきＬＣ薬物乱用防止教育 

・佐倉日蘭協会事業の推進 

・自殺ゼロ・交通事故死ゼロ対策 

・歴史ある町名の保存 

・ペットの死体処理と地域ねこ 

・景観条例 

・しづの里 

 

議員一人では何もできません。 

住民・商店・企業、行政三位一体で 

初めて「絆と活力あるまちづくり」

が実現できます！
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皆様のご要望を代弁し市政へ！住民、商店・企業、行政でまちづくり！ 

絆と活力あるまちづくり 



 

ゴールデンウィークの羽田空港出入国ラッシュと        

佐倉市の航空機騒音問題 

 

「羽田ではターミナルなどが整備され、今年３月から国際線が１．４倍の 

１日当たり約８０便になった。ＧＷ期間中の出入国者数は、成田が前年比

７％減の約７２万人と予想されているのに対し、羽田では同２６％増の約２９万４２００人と見

込んでいる。」と、報道されていますが、この 1 日 80 便のほとんどが千葉県の上空を通過してい

る現状をご存知でしょうか？ 

 

議会でも航空機騒音問題について質問し、ブログでお知らせしましたが、羽田空港の発着には、

横田基地の横田空域を避けるために、千葉県上空を通過していくのです。 

 

航空機騒音の低減に関する意見書草案を作成し、平成 23 年 11 月議会でさくら会として提出し

ました。この意見書が全会一致で議決した事を受け、市長が平成 24 年 10月 15 日国土交通省に要

望提出をしました。協議会として意見を国に対して要望するとしてきた佐倉市が⇒意見書が全会

一致で議決した事を受け佐倉市として初めて要望をしたのです。 

 

これにより、騒音測定装置が西志津中学校に設置され、佐倉市上空を通過する高度を 100 メー

トル引き上げ実験中。しかしながら、羽田空港発着が増便されて市民から航空機騒音に対する体

感は悪化するばかりで、私のもとにも苦情が複数届いています。 

 

航空機騒音の低減は、1 市だけで主張するだけではく、羽田再拡張事業に関する県・市町村連絡

協議会としての要望とあわせて千葉市、四街道市はじめ近隣市と連携していただきたいと考えま

す。南から北上する飛行機と北から南下していく飛行機、その航路によって自分たちの利を主張

し出しますと、利益相反関係になってしまいます。自分の市のところだけよくなればいいという

ものでもありません。また、羽田空港の拡張に伴う航空機騒音問題を抱えているのは、千葉県民

であることを県が千葉県として、理路整然と主張し、今後どうすべきかを引き続き考えて頂きた

いと思います。 

成田空港・羽田空港の利便性向上と国益という視点で、アジアのハブ空港的存在の韓国のイン

チョン国際空港はじめ他の国際空港のように機能し役割を果たすためには、空港の整備と増便の

必要性がある事を理解できますが、千葉県の航空機騒音問題はじめ、その影となる部分の施策に

ついては、これからも継続して取り組んで参いります。 
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